

いしづえ  
礎

## ～片山フライドに学び土台を作ろう～

発行 令和4.5.27(金) 呉市立片山中学校 第1学年

### 鉄は熱いうちに打て！ ～テストの見直しは学力UP最大のチャンス！～

中学校に入学して初めての定期テストが終わりました。テスト前には先生に質問したり、友だちと教え合ったり、提出物を頑張る姿が見られました。1年生、頑張っていますよ！

これから3年間でたくさんのテストを受けますが、これは最初の第1歩です。友だちと点数を比べて一喜一憂することよりも、自分の学習の仕方が結果につながったかどうかを振り返ることの方が大切です。まさにテストが返ってきた「今」が伸びるチャンスです。

5月25日(水)、テスト終了後の学活では、自分の計画表を見直し、何が良かったか、何が良くなかったかを考えました。自分を振り返り、自分で考えて行動につなげていく力を身につけていきましょう。計画表は、保護者の方にも見ていただいて、5月30日(月)に提出することになっています。子どもたちの頑張りを認め、次に繋がるお話をさせていただけたらありがたいです。

クラスで交流した

### ぼく・わたしの勉強法

中間テストの取り組みを通して、工夫したことをタブレットで交流しました。

やった後のご褒美を考える。(勉強したらおやつ食べられるとかアニメ観れるとか)  
あとはやる気！

国語:漢字は3回書いてテスト  
数学:問題集を3回やる  
社会:ワークを3回やる  
理科: /  
英語:夜寝る前に単語・自己紹介は 5回書いてテストそして、朝起きたらテスト

自分なりに工夫したのがワークを繰り返してやることだ。みんなやっていたと思うがこれが一番いいと思う。

自分は図書館で勉強した。訳は自分の家ですると30分もかからないワークを家ですると1時間もかかったのでずいぶん図書館で勉強した。

- 授業や課題などで間違えたり、難しいと感じたところをリストアップしておいて、期間をあけてもう一度解く。
- ノートなどに先生が話していた雑談をメモしておく、テストの応用が少し楽だった。

- テストを終えた後のご褒美を考える
  - ワークを解きまくる  
(教科書には載っていないものまで学習することができる)
- 今回のテストでは、国語・社会などが効果的だった！
- 家族に問題を出してもらって → 楽しくできる

- 赤シートを使って勉強しました。
- 40分やったら休憩を挟んだので、無理なく取り組みました。
- 寝る前に15分間の勉強タイムを作りました。
- 繰り返し教科書を読みました。
- 定期テストの厳選問題を読んだり、解いたりしました。



真剣に取り組んだからこそ、見えてくるもの。それは失敗ではなく、今後の財産ですね。

#### オススメしない勉強法

休憩するのはスマホじゃなくストレッチ・寝るなどが良いと今回のテスト期間で分かりました。起きてからすぐはすごく集中できないので、起きてから2時間後にやるのがオススメです☆あと音楽を聴きながらするのは人にもよりますが集中出来なくなります...

## ～ドキドキのテスト～

テスト初日の日記より

中間テスト前日で、ハラハラドキドキ不安でいっぱいです。2日間の中間テストを乗り切れるといいです。

今日は猛烈にテスト勉強をしました。社会の大陸を覚えました。とても緊張します。

明日は中間テスト1日目だ。本当に緊張している。初めてにしては勉強をしたと思う。得意なのは理科かな？でも、なるようにしかならないので、当日全力を出したい。

ピンと張った糸を緩めることも大切です。この週末はリラックスできるといいですね。

## 来週の予定

		行事など	提出物など
30	月	教育実習開始	学年通信ファイル（確認印）
31	火		漢字ノートp12～p13 社会 やり直し（6/6まで） 数学 週末課題 No,4
1	水	内科検診	
2	木		理科 テストノート
3	金	呉市総合体育大会 2校時まで 衣替え移行期間（ここまで）	

放課後学習

### 保護者の方より

- 中学校に入学して初めての定期試験。小学校の時との違いも実際に受けてみると実感はできないと思うので、不安がゼロなわけではないと思いますが、先生方からのアドバイスを参考に、自分なりに計画を立て勉強しています。結果が良くて悪くても、自分で考えて取り組んだことに自信を持って、結果が出た後に振り返りをして、次につなげてくれれば良いなと思いながら見守っています。
- 初めてのテスト週間、中間テスト。ヤル気スイッチが出るのはいつなのか…やばいです。

通信らん

保護者印